



Las razones de la oposición para denunciar al presidente Petro ante la Comisión de Acusación

El excandidato presidencial Federico Gutiérrez será el encargado de interponer la denuncia.



Foto: Colpren*s*a











El excandidato presidencial **Federico Gutiérrez llegó a Bogotá en las últimas horas** para interponer una denuncia ante la Comisión de Acusaciones de la Cámara de **Representantes**, en contra del presidente Gustavo Petro por delitos relacionados con la financiación ilegal de campañas.

"Por el presunto delito de financiación ilegal de campañas, dineros ilegales que al parecer entraron a su campaña y muy posiblemente dineros del narcotráfico", expresó Gutiérrez en un video.

En contexto: Gustavo Petro: «Yo no acepto chantajes, ni veo la política como un espacio de favores personales»



Foto:Colprensa

Las denuncias de Federico Gutiérrez



El excandidato presidencial aseguró que también le solicitará a la Fiscalía General que se investiguen la exjefe de Gabinete, Laura Sarabia; al exembajador Armando Benedetti; y al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Te puede interesar: <u>"Estaré presta a rendir todas las explicaciones necesarias»;</u> Laura Sarabia

"Pediré a la Fiscalía respaldo institucional para investigar a Benedetti, Sarabia y el gerente de campaña Ricardo Roa (hoy presidente de Ecopetrol). No solo sería un gobierno ilegítimo sino ilegal", afirmó Gutiérrez.

Por su parte, el senador del Centro Democrático, Miguel Uribe, convocó a una marcha al próximo 20 de junio.

"Invito a una marcha nacional el martes 20 de junio para defender el estado de derecho. Denunciaré penalmente a Petro y los ciudadanos debemos rodear las instituciones: a las cortes, al fiscal, a la procuradora, a la fuerza pública y los congresistas que trabajan honestamente", afirmó Uribe.

Y reiteró el senador: "Convoco a German Vargas, a Andrés Pastrana, Enrique Gómez, Sergio Fajardo, Jorge Robledo, Paloma Valencia, Paola Holguín y María Fernanda Cabal, y a todos los demás demócratas de Colombia para defender nuestro país".

Más detalles: <u>Embajador de Colombia en Venezuela anuncia reactivación de vuelos entre ambos países</u>

Colprensa



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #CENTRO DEMOCRÁTICO #FEDERICO GUTIÉRREZ #GUSTAVO PETRO #PRINCIPAL

TE PODRÍA GUSTAR



Francia Márquez: «Presidente Guetavo Patro, astamos firmas con

"Estaré presta a rendir todas las exolicaciones necesarias»: Laura



Gustavo Petro: «Yo no acepto chantaias ni van la nolítica como un

Presidente Gustavo Petro anunció la salida de Laura Sarabia y Armando



El PAE promoverá la participación de madres, nadres y las IAC en su

Gustavo Petro: «Somos resonasables de la seguridad de

COLOMBIA

Francia Márquez: «Presidente Gustavo Petro, estamos firmes con usted y con Colombia»

Otros funcionarios del Gobierno también le mostraron su apoyo al primer mandatario.



La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, se refirió a los audios del exembajador Armando Benedetti en una conversación con la exjefe de Gabinete, Laura Sarabia, en donde expresa su molestia por el trato político que se le ha dado en los últimos meses de Gobierno, sobre el financiamiento de la campaña y otros temas.

Márquez aseguró que esta situación está ocurriendo porque a la derecha colombiana les ha molestado, según la Vicepresidenta, verlos gobernar.

En contexto: Gustavo Petro: «Yo no acepto chantajes, ni veo la política como un espacio de favores personales»



Lac ea au mouda o	урстаны, азгнан танстопаао эк	impie.
Pdte @petrogustavo estamos Mostrar más		
8:33 a.m. · 5 jun. 2023 desde Bogotá, D.C., Colombia		(1
♥ 18,4 mil • Re	esponder 🕜 Copia enlace	
	Leer 11,6 mil respuestas	



Foto: Colprensa

¿Qué más dijo Francia Márquez?

"Era de esperarse que la derecha no se iba a quedar quieta mirando cómo gobernamos en favor del Cambio para Colombia. Toda la vida manipularon y engañaron al pueblo para mantenerse en el poder. Ese es su modus operandi, así han funcionado siempre", expresó Márquez.

La vicepresidenta también le expresó su apoyo al presidente Gustavo Petro con todo lo que ha venido ocurriendo.

"Presidente Gustavo Petro estamos firmes con usted y con Colombia, he tenido la oportunidad de ver durante estos meses de Gobierno cómo todas sus acciones se enfocan con honestidad y trasparencia en la justicia social, la paz y el bienestar para todas y todos los colombianos. Vamos para adelante que el pueblo no se rinde, carajo", afirmó Márquez.

Te puede interesar: <u>"Estaré presta a rendir todas las explicaciones necesarias»;</u> Laura Sarabia

Más reacciones desde el Gobierno

Otros funcionarios del Gobierno también han expresado su apoyo al presidente. La directora de Prosperidad Social, Cielo Rusinque, afirmó: "Quienes conocemos de cerca su firmeza a la hora de enfrentar cualquier acto de corrupción, estamos convencidos de su coherencia y solvencia moral y sabemos que la fuerza de la verdad la permitirá social".

El ministro de las Tecnologías, Mauricio Lizcano, afirmó: "Se estrellarán una y mil veces quienes creen que el presidente ha hecho algo indebido, durante ocho meses estuve al lado del presidente, es un hombre honrado y respetuoso de las personas y sus derechos, sus instrucciones siempre fueron éticas y pensando en Colombia".



Más detalles: Embajador de Colombia en Venezuela anuncia reactivación de vuelos entre ambos países

Colprensa



TEMAS RELACIONADOS: #FRANCIA MÁRQUEZ #GUSTAVO PETRO

TE PODRÍA GUSTAR



Las razones de la oposición para denunciar al oresidente Petro ante

"Estaré presta a rendir todas las ayoficacionas nacasarias»: Laura



Gustavo Petro: «Yo no acepto ehantaias, ni van la nolitica como un

Presidente Gustavo Petro anunció la salida da Laura Sarabia y Armando



El PAE promoverá la participación de madres, nadres y las IAC en su



Gustavo Petro: «Somos ah hehirupas da ah saldesunusan

chantajes, ni veo la política como un espacio de favores personales»

El mandatario también aseguró que en su campaña no se recibieron dineros ilícitos.

